

Assemblée générale 2025 - convocation

Le mercredi 19 mars 2025 à la Brasserie-Restaurant Le Vaudois, Place de la Riponne 1
Salle dans les sous-sols « Carnotzet »

19:00 précises,	Société	Ordre du jour
1. Accueil et ouverture de l'assemblée 2. Approbation du PV de l'assemblée générale 2024* 3. Site internet/statistiques 4. Admission, démission et décès 5. Proclamation de l'honorariat 6. Rapport du président GDH 7. Votation pour l'acceptation du rapport du président 8. Rapport du caissier GDH 9. Rapport du caissier du Groupe des Vétérans 10. Rapports de la commission de vérification des comptes de la GDH ainsi que du Groupe des Vétérans 11. Votation pour acceptation des comptes 12. Nomination de la commission de vérification des comptes (Eric Zimmermann)		13. Rapports d'activités 13.1. Groupe de Montagne (M. Monney) ➤ Compte-rendu de la rando 2024 ➤ Présentation de la rando 2025 13.2. Groupe des Vétérans (Tobias Schaub) 13.3. Tournoi de carte (Jean Grégoire) 13.4. Sortie hivernale aux Cluds (E. Dufour) 13.5. Tournoi de volley (Eric Zimmermann) 13.6. Piscine de Bellerive (Albert Juon) 14. Réélection du président 15. Election des membres du comité 16. Nomination des moniteurs et monitrices 17. Fixation de la contribution annuelle au comité, au caissier, au secrétaire et au webmaster (Eric Zimmermann) 18. Fixation de la cotisation annuelle (Eric Zimmermann) 19. Divers et propositions individuelles 19.1. Rencontre conviviale de la GDH (Nirvana Bovay)

* (à disposition sur site www.gdh.ch)





Genicoud SA
Installations sanitaires

Ch. Isabelle-de-Montolieu 133
1010 Lausanne

Tél. 021 625 29 66
Fax 021 625 29 93

* **Président** : Albert Juon, Ch. des Clochetons 20, 1004 Lausanne 079 324 58 21 * **Caissier** : Eric Zimmermann, Ch. de Mont Robert 53, 1020 Renens 079 304 75 29 * **IBAN** CH19 0900 0000 1000 1175 1 * **Secrétaire** : Gérard Jatton, Ch. Grammont 8, 1073 Savigny 079 234 93 48 * **Webmaster** : Serge Mailler, Au Ferrajoz 2, 1029 Villars-Ste-Croix 076 693 09 29 * **Culture physique**, horaire des leçons : **Elysée**, mardi 18h15 **Rouvraie**, mardi 18h **Rouvraie**, jeudi 18h (volley) * **Groupe des vétérans** : Tobias Schaub, Ch. I.-de-Montolieu 23, 1010 Lausanne 077 474 32 48 * **Internet** : www.gdh.ch

Evolution de l'effectif en 2024

Admissions :	BOVAY GILBERT – COCHET Charles – CROIZAT Fabienne – DELEPIERRE Corinne – KOPERSKA Frédéric – POGGIO Myriam
Démissions :	COCHET Charles – CROIZAT Fabienne – DUTOIT Michel – JORAY Charles – RUDAZ Jean-Claude
Passifs :	Paul Perlini
Décès :	PIDOUX Michel – RENEVEY Fritz – ROETHLISBERGER Fritz - SINGY Jean-Claude
Radiations :	OUTTARA Lauraine
Membres honoraires :	RAPPAZ Pierre-Louis, ZUBERBUHLER Jean-Paul

Cotisations 2024

Le temps des cotisations est arrivé. Elles sont essentielles pour le fonctionnement de notre Société. D'avance nous vous remercions de bien vouloir effectuer votre versement, selon le tableau ci-dessous :

Membres actifs fréquentant le local	Fr. 140.--
Autres membres actifs	Fr. 70.--
Membres honoraires fréquentant le local	Fr. 110.--
Autres membres honoraires	Fr. 40.--
Membres du MdA et de la GDH	Fr. 70.--

Pour le règlement des cotisations 2025, merci d'utiliser le nouveau moyen de paiement, la QR facture selon le modèle à la dernière page de cette convocation.

Agenda

2025	Bellerive	Du mardi 1 juillet au mardi 26 août
	Rando du Groupe de Montagne	Samedi 9 août
	Renseignements : Michel Monney, Ch. des Vignes 7, 1028 Préverenges ☎ 021 861 11 84 / 079 660 99 07	
	Tournoi de volley-ball	Dimanche 16 novembre, salle du Vieux Moulin
	Match aux cartes	Lundi 1 décembre Brasserie de Chailly dès 14h00 – dîner facultatif
2026	Les Cluds	Du mardi 10 au mercredi 11 février 2026
	Renseignements : Etienne Dufour, Rue de Montassé 2, 1023 Crissier ☎ 021 635 01 50 / 078 751 89 69	
	Assemblée générale	Mercredi 18 mars



Carte de membre

Si vous l'avez égarée ou si elle est abîmée, vous pouvez en demander une nouvelle auprès de notre secrétaire Gérard Jaton, soit par courrier (ch. Grammont 8, 1073 Savigny), téléphone (079 234 93 48) ou e-mail (gjaton@gjaton.net)

Horaire des leçons de culture physique

		Dernière leçon	Reprise
2025	Vacances pascales	Jeudi 10 avril	Mardi 29 avril
	Vacances d'été	Jeudi 26 juin	Mardi 2 septembre
	Vacances d'automne	Jeudi 9 octobre	Mardi 28 octobre
	Vacances d'hiver	Jeudi 18 décembre	Mardi 6 janvier 2026
2026	Relâches	Jeudi 12 février	Mardi 24 février
	Vacances pascales	Jeudi 2 avril	Mardi 21 avril

La Société en bref

Effectif de la Société	01.01.2025	112 membres (115)
Fréquentation moyenne des leçons 2024	Elysée	18,7 participants (19,2)
	Rouvraie	14,5 participants (13,9)
	Jeudi Volley	7,2 participants (5,9)
	Bellerive	2 juillet au 27 août avec un total de 91 participants et une moyenne de 10,1 pour 9 séances. Aucune séance n'a été annulée à cause de la pluie.
Sortie sportive d'hiver aux Cluds	11 au 12 février 2025	Voir le récit en page 7
Soirées et tournois de volley-ball en 2024	Interne	Pour rappel, les soirées inter-leçons ont été supprimées en 2024 faute de participants. Une leçon de gymnastique commune entre l'Elysée et La Rouvraie a eu lieu le mardi 14 mai à la Rouvraie.
	Ouvert	Cette 18 ^{ème} édition s'est déroulée comme prévu le dimanche 10 novembre 2024 dans la salle omnisports du Vieux-Moulin, avec 12 équipes inscrites.
Course groupe de montagne	31 août 2024	Voir le compte-rendu en page 4
Tournoi de carte	2 décembre 2024	Voir le rapport page 5
Vétérans	2024	Voir le rapport page 6
Volleyball Rouvraie jeudi	2024	Voir le message du responsable en page 6





C'est par une belle journée d'été que la 120ème et dernière course organisée par le Groupe de Montagne s'est déroulée à Anzère.

En d'autres mots, il s'agissait de la 646ème marche des vétérans en montagne organisée le samedi 31 août 2024.

Cette course de montagne nouvelle formule a réuni 35 participants, dont 10 dames.

Je me permets de préciser que cette année, notre ancien Président du Groupe de Montagne, Roger Tröhler, ainsi que notre ancien Président de la GDH, Alexandre Guex, n'ont malheureusement pas pu être présents à cette sortie. Ils nous ont manqué. Il n'en reste pas moins que nous avons pu compter parmi les participants, le doyen du groupe, notre ami Roland Vinard, qui venait de fêter ses 90 ans et 6 octogénaires!

La gymnastique, le sport en général maintiennent en bonne forme!

Première étape de cette journée, le restaurant du Lac « Le Pascalis », à Arbaz.

Nous avons été accueillis très chaleureusement par la patronne des lieux et avons pris un café-croissant sur la belle terrasse qui dominait la vallée.

Durant cette halte les différents groupes se sont constitués, deux partiraient ensemble depuis le Lac, les autres compagnons se rendraient à Anzère avec le car.

Nous sommes donc partis à 25 pour remonter le Grand Bisse d'Ayent, dans un cadre magnifique; première partie bucolique à travers la forêt, ensuite le long des falaises de la Lienne et le passage du tunnel, les fameux cheneaux de Torrent Croix....et le bruissement de l'eau qui s'écoule et qui nous accompagne tout au long de notre belle ballade.

Pour rappel, ce bisse date du 15ème siècle et est reproduit sur notre billet de 100 francs suisses.

Un groupe de 10 amis, emmené par Daniel Horn, nous quitte après avoir visité le tunnel pour rejoindre Anzère, l'autre continuera sa ballade pour rechercher le bisse de Sion et revenir sur Anzère.

Dans ce groupe de 15 randonneurs qui a parcouru toute la boucle, soit 16 kms (avec env. 539m de montée et 337 m de descente entre 1322m et 1765m), se trouvait la doyenne âgée de 87 ans, Claudine Besson.

Une fois arrivés à Anzère, les groupes se sont retrouvés pour se désaltérer et profiter d'un moment de détente et d'échange, sur les terrasses de la station, après cette belle journée ensoleillée.

Ensuite tout le groupe s'est retrouvé, vers 17h30 sur la place centrale d'Anzère, pour prendre l'apéritif servi sur la terrasse du restaurant « Les Premiers Pas ».

À l'intérieur, une excellente fondue « anniviarde » nous attendait!

Parfait moment de convivialité et de belles discussions dans une ambiance toujours aussi chaleureuse, de cordialité et de camaraderie.

Il était déjà l'heure de reprendre le car et de rentrer sur Lausanne.

Cette première édition de course en montagne, nouvelle version, s'est parfaitement bien déroulée à la satisfaction de tous les participants.

Les organisateurs ont eu beaucoup de plaisir à vous organiser une telle journée et vous remercient d'être venus aussi nombreux.

Nous nous réjouissons d'ores et déjà de pouvoir préparer une nouvelle course qui se déroulera exceptionnellement, le samedi 9 août 2025. Nous espérons pouvoir vous y retrouver tous.

Un tout grand merci à toutes et à tous.

Vos dévoués organisateurs



**Un grand
merci** à nos fidèles annonceurs
qui contribuent par leur
générosité à la pérennité
de ce bulletin.

**Pensez à eux lors de vos achats
ou autres actions commerciales**

Tournoi de cartes du 2 décembre, par Jean Grégoire

Selon la tradition bien établie, les fidèles mordus du carton se sont retrouvés pour notre traditionnel match aux cartes annuel dans une ambiance amicale et chaleureuse. C'est la Brasserie de Chailly qui nous a à nouveau accueillis (et ça devient aussi une tradition...) par un sympathique repas avant de nous laisser un coin de salle pour l'après-midi. Et j'en profite pour remercier son patron qui nous évite ainsi de fastidieuses recherches de local...ainsi que son personnel pour sa gentillesse et sa disponibilité.



C'est en tout petit comité que ce tournoi de décembre s'est déroulé : en effet, il n'y a eu que 8 joueurs nécessaires à la formation de 2 équipes, nombre minimum pour une confrontation potable. Tout s'est normalement passé, la rapidité des affrontements en moins ! Heureusement que depuis le temps, on se connaît ! Le classement a pu être distribué immédiatement et rapidement sur place, ce qui est apprécié de tous. Bravo et merci à tous les participants pour leur tolérance dans toutes les phases de jeu, les joueurs n'étant pas tous ni experts au jeu, ni comptables... Le classement est à voir sur le site.

Et chacun a pu rentrer chez lui content et heureux d'avoir partagé un bon moment d'amitié avec les copains

La tradition du tournoi de décembre devient un moment de plus en plus difficile à réaliser : les fidèles « jasseurs » se retrouvent toujours moins à se manifester. Il y a bien sûr les défections naturelles qui ne sont pas compensées et le « rattrapage » ne fonctionne pas bien. J'ai dû un peu batailler pour assurer 8 joueurs pour ce tournoi, comme l'année passée. Il faut 4 joueurs pour former 1 équipe, donc si la baisse de participants se confirme, ne serait-ce que de 1 ou 2 personnes, il n'y aura plus d'intérêt à organiser ce tournoi par faute de participants.

La pérennité de cette activité devra donc être discutée au sein du comité.

L'organisateur : Jean Grégoire



Sandrine Overney
Commerce de fromages
Produits laitiers

Marchés à la Riponne et à Romanel s/ Lausanne

Fromagerie Tél. 021 905 63 82

Rue du Casino 1 079 347 56 37

1063 Chapelle s/Moudon Fax 021 903 38 52

s.overney@bluewin.ch

Rapport du groupe des vétérans, Tobias Schaub



Grâce à nos organisateurs de sorties qui nous cherchent chaque deuxième jeudi du mois une super balade, toutes les marches ont pu être effectuées en 2024 ! Pour la préparation, les organisateurs doivent souvent faire la course plusieurs fois pour trouver le chemin le plus adéquat et sympathique. La participation des marcheurs est très variable. En effet, elle varie entre 16 et 35 participants. Ce sont surtout les courses des mois d'été qui sont moins fréquentées.

En cette année 2024, ont fonctionné comme organisateurs : 1x Georges Berset, 1x Michel Crisinel, 1x Etienne Dufour, 1x Jean Grégoire, 1x Alexandre Guex, 2x Daniel Horn, 1x Jean-Luc Porchet, 1x France Frascarolo et pour la première fois 1x Jean-Paul Zuberbuhler ainsi que 1x Jacques Dubuis. En plus, le Groupe de Montagne, GdM, a organisé sa course pour la première fois en tant que membre de notre groupe.

Malheureusement, Georges Berset et Alexandre Guex ont organisé leur dernière course en 2024. Ils ont été actifs depuis plusieurs années. Tous les membres du groupe leur disent un très grand MERCI.

Nous sommes toujours à la recherche de nouveaux organisateurs. Si vous êtes intéressé, adressez-vous à moi. Chaque année, une rencontre de ces organisateurs est agendée en janvier, permettant échanges d'expériences et attribution des courses.

Chaque sortie vaut la peine d'être vécue ! Sur le site de la GDH, vous trouverez toutes les marches programmées sous « Groupe des Vétérans » ainsi que des photos souvenirs sous Galeries. Vous qui ne connaissez pas cette équipe, je vous encourage vivement à rejoindre le Groupe, vous ne le regretterez pas !



Tobias Schaub
Président du Groupe

Message du responsable du volleyball Rouvraie jeudi, Jean-Pierre Jaccard



Depuis un an, nous avons aussi un groupe de volley-ball qui se réunit tous les jeudis à partir de 18 heures à la Rouvraie. Malheureusement, le nombre de participants est encore un peu faible et il serait souhaitable que quelques membres de plus profitent de cette occasion. Il y a toutes les classes d'âge dans le groupe et les femmes y sont aussi régulièrement présentes.

Si nous avons éveillé ta curiosité, n'hésite pas à venir nous voir un jeudi.

Le responsable Jean Pierre Jaccard



Récit de la sortie hivernale de Etienne Dufour, responsable des Cluds



Cette nouvelle édition a été marquée par :

- Une modeste participation (11 amis se sont retrouvés !), mais les meilleurs étaient là ! ,
- Du brouillard le mardi avec quelques gouttes de pluie, mieux le mercredi,
- Des pistes de fond impraticables,
- Les dernières prestations de notre maître – queue Daniel Bloch.

Et des temps forts :

- Une équipe formidable, tous ont mis la main la pâte,
- Et, le sommet, le meilleur, un concert extraordinaire de Roger Arm à la clarinette qui nous a envoûtés par un solo, un défilé des classiques du jazz digne de la Nouvelle – Orléans. A tel point que la soirée s'est prolongée jusqu'à tard dans la nuit.
- Et en plus, le lendemain une foison d'idées nouvelles pour **2026, du 10 au 11 février. A vos agendas !!**

Ces conditions n'ont pas empêché nos sportifs Tobias, Jacques, Alex, d'aller skier du côté de Mauborget dans des conditions acceptables et tous les autres de prendre l'air sous un clair de lune discret, ou sous un soleil matinal encore timide.

A bientôt, j'espère !

Amitiés.

Etienne Dufour / 12.02.2025



